CROCOULE EXPRESS

C'est à vous de jouer!

Les 2 éditions 2023 du « Crocoule Express Monts de la Madeleine » ayant affiché complet, le Syndicat Mixte des Monts de la Madeleine (SMMM) propose 2 nouvelles dates en 2024 : les dimanches 21 avril et 26 mai.

Le SMMM a commandé ce jeu d'aventure unique à « Crocoule Mag », le magazine pour les parents à court d'idées, dans l'objectif de mettre en avant, de façon ludique, le massif. Cette nouveauté, lancée en 2022 en Haute Loire, est une première dans les départements de la Loire et de l'Allier.

Ne manquez pas l'occasion, elle ne se renouvellera pas.

Comment faire ?



Pour participer à ce jeu insolite, construit sur le concept de Pékin Express, constituez l'équipage de votre voiture, pourquoi pas intergénérationnel, entre amis, en famille, entre inconnus...! (3 personnes minimum, 6 ans minimum).

Choisissez votre date : les dimanches 21 avril ou 26 mai 2023

Puis, au départ d'Ambierle, partez à la conquête de ce massif, encore mystérieux, les Monts de la Madeleine. Et osez relever le défi, résoudre les énigmes, remporter les épreuves...

Rencontres, amusement et souvenirs garantis même si votre équipe de choc ne gagne pas la course. Et les fans de Pékin Express en redemanderont!





A noter

3 à 5 personnes par voiture, en famille ou entre amis 🚗

🦁 de 6 à 99 ans 😣

 $\underline{\mathbb{A}}$ 4 villages à parcourir à travers le massif des Monts de la Madeleine $\underline{\mathbb{A}}$

1 journée à jouer les détectives et les aventuriers ! 🖔

des places dans un parc d'attraction (Futuroscope ou équivalent) à remporter pour toute l'équipe gagnante qui fera

le meilleur chrono! ©

🖏 50 euros par voiture 🖏

Information, réservation au 06 46 68 45 52 ou sur https://crocoule.org/evenements/



Ce jeu vous est proposé par le Syndicat Mixte des Monts de la Madeleine <u>www.montsmadeleine.fr</u> - "<u>Madeleine Massif</u>" sur facebook.